



INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) TULUNGAGUNG

Nomor SOP	IAIN.TA-QA/SOP.01.04
Tanggal Pembuatan	17 November 2014
Tanggal Revisi	11 Oktober 2018
Tanggal Efektif	1 November 2018
Disahkan Oleh	Rektor IAIN Tulungagung

PENDAFTARAN JALUR BIDIK MISI

Dasar hukum: <ul style="list-style-type: none">• Undang-undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional• Undang-undang No. 12 tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi• Peraturan Pemerintah Nomor 37 Tahun 2009 tentang Dosen• Peraturan Pemerintah Nomor 49 Tahun 2014 tentang Standar Nasional Pendidikan• Peraturan Pemerintah Nomor 4 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi dan Pengelolaan Perguruan Tinggi• Peraturan Menteri Agama RI Nomor 91 Tahun 2013 tentang Organisasi dan Tata Kerja IAIN Tulungagung	Kualifikasi Pelaksanaan: Pendaftaran BIDIKMISI
Keterkaitan: <ul style="list-style-type: none">• Rektor IAIN Tulungagung• Panitia penerimaan mahasiswa baru• Sekolah asal calon mahasiswa• Calon mahasiswa	Peralatan/perlengkapan: A. PERSYARATAN PENDAFTARAN <ol style="list-style-type: none">1. Mahasiswa IAIN Tulungagung yang diterima melalui jalur SPAN-PTAIN atau UM-PTAIN tahun 2014 dan telah melakukan herregistrasi.2. Usia paling tinggi pada saat mendaftar adalah 21 tahun.3. Tidak mampu secara ekonomi sebagai berikut:<ol style="list-style-type: none">a. Pendapatan kotor gabungan Orang tua/wali (suami isteri) sebesar-sebesar Rp. 3.000.000 setiap bulan. Pendapatan yang dimaksud meliputi seluruh penghasilan yang diperoleh. Untuk pekerjaan non formal/informal pendapatan yang dimaksud adalah rata-rata penghasilan setiap bulan dalam satu tahun terakhir.b. Pendapatan kotor gabungan Orang tua/wali dibagi jumlah anggota keluarga sebesar-besarnya Rp. 750.000,- setiap bulannya.4. Pendidikan Orang tua/wali setinggi-tingginya S1 (Strata Satu) atau Diploma 4.5. Pilihan jurusan pada bidikmisi harus sesuai dengan pengumuman kelulusan jalur SPAN PTAIN atau UM-PTAIN.6. Bagi mahasiswa yang sudah mendapatkan keringanan UKT, tidak boleh mengajukan Bisikmisi. B. MEKANISME SELEKSI dilakukan melalui Pendaftaran Langsung (Off-line) <ol style="list-style-type: none">1. Berkas yang harus dikirim meliputi:<ol style="list-style-type: none">a. Mengisi formulir pendaftaran dan dilengkapi pasfoto berwarna terbaru ukuran 3x4 cm sebanyak 4 lembar satunya di tempel pada formulir pendaftaran.b. Mengisi surat pernyataan kesanggupan studi.c. Foto kopi ijazah dan transkrip nilai yang dilegalisir oleh kepala sekolah.d. Foto kopi nilai Ujian Nasional yang dilegalisir oleh kepala sekolah.e. Foto kopi rapor semester 1 (satu) s/d 6 (enam) yang dilegalisir oleh Kepala Sekolah.f. Foto kopi bukti pendukung/sertifikat prestasi lain di bidang ko-kurikuler dan ekstra-kurikuler yang disahkan (legalisasi) oleh Kepala Sekolah masing-masing.

	<p>g. Surat Keterangan Penghasilan Orang tua/Wali atau Surat Keterangan Tidak Mampu dan dapat dibuktikan kebenarannya yang dikeluarkan oleh Kepala Desa/instansi tempat orang tua bekerja.</p> <p>h. Foto kopi kartu keluarga.</p> <p>i. Foto kopi bukti pembayaran rekening listrik bulan terakhir (jika tersedia aliran listrik)</p> <p>j. Foto kopi bukti pembayaran PBB dari orang tua/wali (apabila mempunyai bukti pembayaran).</p> <p>k. Foto kopi kartu pendaftaran SPAN-PTAIN atau UM-PTAIN.</p> <p>l. Foto kopi pembayaran UKT (Uang Kuliah Tunggal) sebagai bukti telah melakukan herregistrasi dari Bank Rakyat Indonesia (BRI).</p> <p>2. Format formulir pendaftaran, dan surat pernyataan kesanggupan studi dapat di unduh pada laman resmi www.iain-tulungagung.ac.id</p> <p>3. Semua berkas pendaftaran dimasukkan dalam stopmap warna biru dan tulisi nama pendaftar.</p> <p>C. WAKTU DAN TEMPAT PENDAFTARAN</p> <p>1. Waktu pendaftaran menyesuaikan setelah pengumuman ujian SPAN-PTAIN dan UM-PTAIN pada jam kerja Senin s/d Jum'at mulai jam 08.00 s/d 15.00 WIB.</p> <p>2. Tempat Pendaftaran; Kantor Pusat Teknologi Informasi dan Pangkalan Data (TIPD) Kampus IAIN Tulungagung Gedung Rektorat Lt-2 Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46 Tulungagung Telp. (0355) 321513</p> <p>D. Tata cara pendaftaran</p> <p>a. Pendaftaran dilakukan secara online melalui laman http://www.spm.b.iain-tulungagung.ac.id-bidikmisi di tempat pendaftaran.</p> <p>b. Memasukkan user-ID dan password pada aplikasi yang sudah disediakan di tempat pendaftaran.</p> <p>e. Mengisi biodata sesuai formulir yang disediakan dalam aplikasi.</p> <p>f. Memilih program studi yang maksimal 2 program studi.</p> <p>g. Urutan dalam pemilihan program studi menyatakan prioritas.</p> <p>h. Mencetak kartu ujian.</p> <p>E. Jenis Ujian;</p> <p>a. Ujian tulis yang meliputi bahasa arab, bahasa inggris, Ke-Islaman, Matematika, IPA/IPS terpadu dan</p> <p>b. Ujian lisan yang meliputi baca tulis al-Qur'an dan wawancara akademik.</p> <p>D. Pelaksanaan Ujian</p> <p>a. Setiap peserta harus mengikuti ujian sesuai waktu dan tempat yang sudah ditentukan.</p> <p>b. Setiap peserta mendapatkan soal dan lembar Jawaban Komputer (LJK).</p> <p>c. Setiap peserta mengerjakan soal ujian sesuai dengan petunjuk mengerjakan soal ujian.</p> <p>d. Setiap peserta harus membawa perlengkapan ujian pensil 2B, karet penghapus, dan ongotan.</p> <p>e. Jawaban benar nilainya adalah 1, jawaban salah dan atau tidak menjawab adalah 0.</p> <p>F. Survei Peserta Bidikmisi Survei bidikmisi dilakukan oleh petugas yang ditunjuk</p>
--	--

	<p>panitia kepada mahasiswa yang mendapat peringkat terbaik. Jumlah mahasiswa yang disurvei adalah dua kali lipat dari kuota yang diterima oleh setiap program studi.</p> <p>G. Laporan diri dan pengarahan bersama wali mahasiswa.</p>
Peringatan:	Pemantauan dan Pengawasan proses pendaftaran
<p>Catatan :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. BIDIKMISI adalah mekanisme seleksi untuk memilih dan menentukan mahasiswa yang memiliki kualifikasi akademik tinggi dan berasal dari keluarga tidak mampu (miskin) sesuai kuota yang ditetapkan, untuk mendapatkan mahasiswa yang diprediksi mampu menyelesaikan studi sesuai dengan bidang yang dipilih tepat waktu dan memiliki prestasi yang lebih. 2. Soal ujian pada jalur BIDIKMISI disusun dan dikembangkan sedemikian rupa sehingga memenuhi persyaratan validitas, tingkat kesulitan dan daya pembeda yang memadai. 3. Soal Ujian BIDIKMISI dirancang untuk mengukur kemampuan umum yang diprediksi menentukan keberhasilan calon mahasiswa di semua program studi yang dipilih. 4. Survei bidikmisi dilakukan untuk memastikan bahwa mahasiswa yang dinyatakan lulus benar-benar berasal dari keluarga yang tidak mampu dan layak untuk menerima bantuan bidikmisi. 	

No	Aktivitas	Pelaksana					Mutu Baku			Ket
		Siswa/ Mahasiswa	Petugas	Wali	Panitia	Musyrif	Persyaratan/ Perlengkapan	Waktu	Output	
A	Pendaftaran BIDIKMISI									
1.	Melakukan pendaftaran pada laman http://www.spmh.iain-tulungagung.ac.id-bidikmisi						Soft file foto dan berkas yang diperlukan untuk mengisi biodata	10 menit	Siswa mendapatkan kartu ujian	
2.	Mengikuti test tertulis sesuai dengan waktu dan tempat ujian						Membawa kartu ujian	2 hari	Mendapatkan tempat ujian, soal dan LJK	
3.	Melihat hasil seleksi pada waktu yang sudah ditentukan pada laman http://www.iain-tulungagung.ac.id						Kartu ujian	5 menit	Pengumuman kelulusan dan persyaratan registrasi.	
4.	Survei lokasi mahasiswa						1. Surat tugas 2. Alamat mahasiswa yang di survei 3. Form survei 4. Kamera 5. Deskripsi keadaan rumah	1-2 hari	Dokumen hasil survei, dokumentasi dan deskripsi keadaan keluarga mahasiswa	
5.	Melakukan lapor diri						1. Surat pernyataan kesediaan mentaati tata tertib 2. Formulir pembukaan rekening 3. Materai 6000	2 jam	Surat Keranggapan dan formulir pembukaan rekening.	
6.	Melakukan registrasi di Ma'had/ Pondok Pesantren yang ditunjuk oleh lembaga.						- Pengumuman kelulusan Bidikmisi - Foto kopi ijazah - Pas Foto	20 menit	Peserta menerima dan menempati fasilitas ma'had/ pondok pesantren	

FLOWCHART SOP PENDAFTARAN MAHASISWA BIDIKMISI

